

Riesenerfolg für Rappelkisten-Flohmarkt



Schnee und Eisglätte hielten viele Besucher Ende Januar nicht davon ab zum 6. großen Rappelkisten Floh- und Trödelmarkt zur Franz-Arnold-Halle/ Potts Brauerei an der A2 zu kommen.

Wie schon in den letzten fünf Jahren wurde von dem bewährte Team aus 50 bis 60 freiwilligen HelferInnen, der freitags und samstags zuvor gespendete Trödel sortiert, aufgebaut und liebevoll dekoriert. Der Erlös beträgt aus dem Verkauf beträgt in diesem Jahr sagenhafte 22.300,- €, die (nach Abzug der Kosten) in vollem Umfang verschiedenen Kinder-in-Not-Projekten zugute kommen werden.

Als erstes sind da natürlich die 15 Tsunami-Waisenkinder zu nennen, für die das Organisatorinnensteam Angela Kleinediekmann, Claudia Rammert und Susanne Teeke-Haske vor 5 Jahren eine langfristige Patenschaft übernommen hat. Weiterhin werden ein Krankenhaus und eine Schule in Malawi, ein

Hausbau im Regenwald von Guatemala über die Jürgen-Wahn-Stiftung in Soest, unverschuldet in Not geratene Familien im Kreis Warendorf und ganz aktuell der Haiti-Not-Hilfe e.V. über Jutta und Thomas Diehl aus Enniger unterstützt. Das Organisatorinnenteam ist sehr zufrieden mit dem Ablauf und natürlich mit dem tollen Ergebnis.

Ihr Dank gilt allen, die den Flohmarkt auf unterschiedlichste Art unterstützt haben – ein großer Dank geht an alle Spender von Trödel, die sich trotz widrigen Straßenverhältnisse auf den Weg zur Franz-Arnold-Halle machten – dort teilweise noch „im Stau“ gestanden haben, um die gute Sache zu unterstützen.

Ganz besonderes danken Angela Kleinediekmann, Claudia Rammert und Susanne Teeke-Haske den freiwilligen Helferinnen und Helfern, ohne deren unermüdlichen Einsatz, gute Laune und Spaß an diesem Flohmarkt ein so großer Erfolg nicht denkbar wäre.